

Los espacios litúrgicos

Pisar el umbral de una iglesia es entrar en el misterio de Dios, pero hay muchos tipos de iglesia... y distintas formas de ser Iglesia. Para que estos espacios litúrgicos sean mistagógicos, es decir, nos impulsen a introducirnos en ese encuentro con Él y a celebrarlo como comunidad, sería importante conocer por qué se construyeron de una determinada manera. Ello nos ayudaría, sin duda, a habitarlos y “domesticarlos”, a convertirlos en nuestra casa, para que respondan a su misión: contribuir a la conversión del mundo en Reino.

BERT DAELEMANS, SJ
Universidad Pontificia Comillas. Madrid